

## 卒業生・在校生のみなさんへ

3月で滝根小学校のみなさんとお別れし、4月からは田村市立緑小学校に行くことになりました。これまで、みなさんと一緒に過ごすことができ、とても楽しかったです。ありがとうございました。思い出すのは、一緒に笑ったこと、泣いたこと、もしかしたら怒ったことも……。これらのすべてが、少しでもみなさんの生きる力となってくれたら、とてもうれしく思います。

みなさんの、これからの長い人生の中で、とても嬉しいときやとても悲しいとき、少しだけこれまでの「出会い」を振り返ってみてください。みなさんは、けっして独りではありません。遠くで、近くで、見守っている人がたくさんいます。困ったときは、誰かに頼ってください。そして、誰かから頼られる人になってください。みなさんを助けてくれる人も、みなさんが助けてあげる人も、たくさんいるはずですよ。これからも、様々な出会いの一つ一つを大切にしながら、夢に向かって進んでいってほしいと思います。陰ながら応援しています。

がんばれ、滝根っ子！！

## 保護者の皆様・地域の皆様へ

この度の人事異動により、4月から田村市立緑小学校に勤務することになりました。旧菅谷小学校、旧滝根小学校、新滝根小学校と、たいへん長い間お世話になりました。その間、たくさんのご支援・ご協力をいただき、ありがとうございました。若い頃に、学校教育が成果を上げるのは、保護者の皆様や地域の皆様のお力なのだと教えられました。本校でも、まさにその通りだと感じながら過ごしておりました。何もご恩返しのできないまま転勤となってしまいますが、皆様からお教えいただいたことを糧に、新任地でも努力していきたいと思っております。それが、巡りめぐってほんの少しでも皆様や地域への御恩返しになればと願っております。本当にありがとうございました。

令和2年3月

鈴木真由美

